

CIRCUITO INTERIOR

CUENTAN que **Andrés Lajous** muy probablemente tenga que dejar sus acostumbrados traslados en bicicleta al trabajo.

Y TODO porque no sólo dejó la Secretaría de Movilidad para volverse titular de la Agencia Reguladora de Transporte Ferroviario, lo que significa dejar la vieja oficina de la Roma para ocupar la nueva en Coyoacán.

SINO que, además, cambió residencia en la **Condesa** para mudarse a **Lomas de Chapultepec**.

SEXENIO, empleo y ¡hasta barrio nuevo!

...

TODAVÍA viniendo de **Sebastián Ramírez** tiene algo de lógica, pues sigue siendo el dirigente de Morena en la CDMX.

PERO MÁS de uno se pregunta por qué el ex vocero de **AMLO** y ahora coordinador de asesores de Presidencia, **Jesús Ramírez Cuevas**, ha conseguido tantas direcciones en el Gobierno de la CDMX para su gente.

Y LO MALO no es sólo que haya salido ganón con los espacios, sino que esto ha significado marginar a mucha gente que llevaba años trabajando con la ahora Jefa de Gobierno, **Clara Brugada**.

UN EXTRAÑO juego de las sillas en las que parece que buena parte estaban ya comprometidas!

...

POR CIERTO, vaya que la Alcaldía Cuauhtémoc arrancó con el acelerador a fondo en temas de movilidad.

LO QUE llama la atención es que parte del plan tiene que ver con temas en los que, sí o sí, deberá tocar base con el Gobierno central, sin irse por la libre, como carril confinado. Porque una cosa es querer y, otra muy distinta, es poder.

circuitointerior@reforma.com